

•Para cumplir con el ideal de los hombres mauritanos

“GRANJAS DE ENGORDE” DE MUJERES



La práctica se llama “Leblouh” y es una herencia cultural de las tribus patriarcales del interior de África. (SEP)



NO ES ILEGAL

Hoy en día, cada vez más mauritanos de clase media parecen haber abandonado esta terrible práctica. Smith College, reconocida universidad femenina estadounidense, hace referencia a un estudio nacional realizado por una organización altruista en la región, éste dejó ver que más del 50% de los jóvenes hoy en día, no encuentran atractiva la obesidad. Sin embargo, la práctica aún no es ilegal en Mauritania.

El método se llama Leblouh o —alimentación forzada— y es una herencia cultural de las tribus patriarcales del interior de África —Malí, Nigeria—; pero también es una vetusta costumbre inherente a otras sociedades tribales en otros tantos continentes, donde las mujeres pretendientes del patriar-

ca son enjauladas como animales mientras se les ceba, durante seis meses, con yuca y tapioca hasta alcanzar el peso que exige al gran jefe (al menos 120 kilos)

Y como mencionamos, el Leblouh está también íntimamente ligado a los matrimonios precoces. Las niñas de nueve, siete, e incluso cinco años son alimentadas a la fuerza por las llamadas “engordadoras” — viejas mujeres de la tribu ilustradas en dietas grasas—, obligándolas a tragar enormes cantidades de alimento porque esta práctica es considerada la manera más rápida de acceder al matrimonio sin poseer una dote material que ofrecer al pretendiente.

Con esto, Mauritania es uno de los pocos países africanos en los que, en promedio, las niñas reciben más alimentos que los niños.